





ir haben beide schon immer von einem eigenen Haus geträumt und darauf gespart", erinnert sich das Ehepaar gemeinsam. Nun fühlen Sie sich rundum wohl in Ihrem 190-Quadratmeter großen WeberHaus der Baureihe sunshine". Die individuellen Vorstellungen der Bauherren passten sehr gut mit dem vorgeplanten Konzept des Fertighausherstellers zusammen - Sonderwünsche waren gar kein Problem. Dem Haus haben die Bauherren einen persönlichen Charakter verliehen, bei vielen Details selbst Hand gelegt, Beginnend

HARMONISCHES BILD Die Fassade des Einfamilienhauses fügt sich idyllisch in die Umgebung ein.

bei der Außenfassade, die in einem besonderen Graubraunton verputzt und teilweise mit Holz verkleidet wurde, Nun fügt sich das Haus trotz seiner individuellen Gestaltung in die natürliche Umgebung ein. Apropos Natur: Als Holzlieberhaber lag es dem Ehepaar nahe, in ökologischer Holzfertigbauweise zu bauen. Auch im Inneren wurde ausschließlich auf den nachhaltigen Baustoff gesetzt, Im gesamten Haus liegt echter Holzboden, eine ganze Wand ist mit Holz verkleidet. Im Erdgeschoss sind noch weitere individuelle Noten der Bauherren zu finden: Der Ka-





schwierig, sich zu zweit diese Auszeit zu nehmen. Deshalb haben wir uns eine eigene Wellnessoase erschaften", erzählt Stefan Boneberg. Das angrenzende Garagendach, das über das Badezimmer erreicht werden kann, dient dabei als Außenbereich. Im Dachgeschoss befinden sich des Weitren zwei Kinderzimmer und ein zusätzlicher Raum, der momentan als Gästezimmer genutzt wird.

## I | SELBST GEMACHT Im Hausinneren verleihen selbst gebaute und restaurierte Möbel eine individuelle Note. Ganz nach dem Motto "Do it yourself". WeberHaus

2 | RARITĂT Die Wand neben der Küche wurde mit Holzresten des alten Elternhauses verkleidet und versprüht einen urigen Charme. WeberHaus

## Das Herz des Hauses

Die Bauherren legten großen Wert auf ein möglichst energieautarkes Konzept. Eine hervorragende Dämmung war daher Grundvoraussetzung.
Entscheidend für die hohe Energieeffizienz sind
außerdem die dreifach verglasten Fenster, eine
Wohnraumlüftung, sowie die Heiztechnik: Die
Bonebergs wählten eine Frischluft-Wärmetechnik in Kombination mit einer Luft-Luft-Wärmepumpe. Den benötigten Strom erzeugt die eigene Photovoltaknalage mit 39 Modulen auf den
Dach und dank der Batterie kann der eigene
Strom gespeichert werden. Das Ehepaar hat so
keine laufenden Strom- oder Heizkosten. Sie fassen abschließend zusammen: "Damit haben wir
unser Wunschziel erreicht", Goos!

min, der als Raumteiler dient, ist sowohl von der Küche, als auch vom Essbereich und vom Sofa aus zu sehen. Ein lange gehegter Wunsch der Bauherrin wurde ebenfalls umgesetzt: Ein großes Sitzfenster. "An einem Wintertag im warmen Haus sitzen, das Knistern des Kamins im Hintergrund, eine Tasse Tee, ein Buch in der Hand und draußen die tanzenden Schneeflocken und der Blick in die Weite - diesen Traum habe ich mir nun endlich verwirklichen können." Neben dem großzügig geschnittenen Koch-Ess-Wohnbereich mit rund 55 Quadratmetern Wohnfläche liegen im unteren Stock noch ein Arbeitszimmer, ein Duschbad und der Installationsraum. Im Alter kann das Arbeitszimmer zum Schlafzimmer umfunktioniert werden, was ein Leben auf einer Ebene ermöglicht. Das Dachgeschoss ist rund 80 Quadratmeter groß und beherbergt die privaten Räume der Familie. Der Elterntrakt verfügt über eine begehbare Ankleide, über die man auch das Badezimmer erreichen kann. Neben einer Badewanne und einer ebenerdigen Fliesendusche findet hier auch eine Sauna Platz. Denn: "Wir gehen gerne in die Sauna, mit kleinen Kindern ist es jedoch